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10月 2１日（土），「生徒が創る城祭」～文化編～が行われました。３年生は総合的な学習の報告， 

はじめての学年合唱で見事な歌声を響かせてくれました。執行部の生徒や合唱リーダーは，夏休みから 

準備を行い，当日の運営まで，文字通りこの行事を創ってくれました。得たこと・ものは大きかったと

思います。最後の行事を自分たちでより良いものに築き上げてくれました。3年生８９人が，最高の笑

顔で終われる城祭～文化編～となったと思います。本当の力は，ここからです。みんなの素晴らしいパ

ワーを受検に向け，学習に励んでいきましょう。 

 

～みんなの振り返りより～ 

 

  

「進路実現－自分の進路を切り拓く－」 

～継続は力なり～ 

 

～「生徒が創る城祭」文化編 感動！～ 

 今回，今までコロナ禍で合唱ができていなか

ったけど，この学年で初めての合唱をしてみて

本当に心を一つにして歌えたのが良かった。最

初は本当にバラバラで大丈夫か心配していたけ

れど，合唱リーダーを中心に本番まで何度も練

習して思い出に残すことができました。 

 

 

 

 

 

 堂々とした態度や，いろいろな人

に伝えようとする姿勢がとても重要

だということを学んだ。そのために

は，自分が自信を持てるように，そ

れ相応の努力をすることで，そのよ

うな態度ができるようになることも

同時に学んだ。 

 

 

 

 

 練習のときから，みんなと協力しあ

ってきて，休憩時間や放課後，朝など

の時間を使って練習し，みんなで作り

上げる楽しさと，１つのものに集中す

る大切さを学びました。 

今年初めて学年で合唱をしてみて，大変なこ

とも多かったけど，本番は１番良い合唱をする

ことが出来たかなと思った。発表は去年よりよ

い発表になったかなと思った。いろいろな人の

前で発表するのはとても緊張したけど良い経験

になった。 

 

 城祭の総合的な発表をした時や学年

全員でした合唱でチームワークの大切

さを学びました。ひとりが上手にして

も,良いものにはできないと感じたこと

から，みんなが肩を組まないと良いも

のにならないと学びました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 自分が実行委員長として過ごしてきた３ヶ月間，会議

をうまくまとめられなかったり，計画的に仕事をこなせ

なかったり，苦悩がたくさんあり，大変な時期もあった

けど，そんな自分についてきてくれた執行部のみんなに

感謝しかないです。先生方，いつも寄り添って一緒に考

えてくださってありがとうございました。本当にお疲れ

様でした。ありがとうございました。 

 スピーチはとても説得力があって自

分も頑張ろうと思いました。英語は暗

唱の人と自分で考えた文を発表してい

る人がいて，覚えてみんなの前で発表

できるのがすごいと思いました。 

 運営に携わってくれたみなさん，あ

りがとうございました！！！出演者に

も優しく接してくれて，緊張していた

私に声までかけてくれて，どんな面で

も心強かったです！！ゆっくり休んで

ください。 

 合唱では，最初で最後で短い間でしたが，１日１日の

練習を一生懸命練習し，最高学年としてお手本になるよ

うに頑張りました。発表では，一人ひとりが大きな声で

相手に聞こえやすいように発表していて，１・２年生の

お手本になるような素晴らしい発表だったので，すごく

良い思い出になりました！！ 

 喜多村くんのスピーチ

を聞いて，僕は感動しま

した。過去と今がとても

変わっていて成長してい

ました。 

 

 

 何曲も披露するのに，た

くさんの練習と，部員全員

の協力が必要なのに，すご

い完成度で披露してくれ

て，とても感動した。 

 みんなで音を合わせて演奏していた曲は，

胸にひびくようなとても良い発表でした。た

くさん練習して，努力したのが伝わってきて

感動しました。曲の紹介も会場を盛り上げる

ように分かりやすくしていたので，すごかっ

たです。 

 初めてこのクラスのみんなで歌って，

３年生が一つになってピアノ・指揮・３

つのパートに分かれて歌って，みんなと

力を合わせて，練習したりすることが楽

しく「協力すれば，なんでも出来

る！！」と思いました。発表は大きな声

でハキハキと発表している所がすごいと

思いました。 



  

 人前で歌ったり話したりするだ

けでも大変なのに，それ以上に見

ている人を楽しませようとしてい

て，とても良く，楽しくみること

ができました。 

 吹奏楽部の演奏はすごかった。みんなが知って

いる曲でちゃんと歌詞がでてくるし，本家と少し

違った音色で新鮮だった。演奏も一緒に見ていた

から，今までもたくさん練習してきたんだろうと

いう努力が伝わってきた。 

 運営に携わってくれたみなさん，吹奏楽部の演

奏も手伝ってくれたり，体育館で練習をしている

ときも司会の練習や照明の練習をしている姿をみ

て，最後まで責任をもって取り組んでくれて，あ

りがとうございます。 

 みんなとそろって歌ったり，声の

大きさをそれぞれのパートで合わせ

るのは，中々難しかったけど，そろ

うと一体感がでて，みんなと協力す

る楽しさがわかった。 

 英語のスピーチは，どちらのあ

おいさんも素晴らしかったです！

とても緊張するだろうに二人とも

なめらかなイントネーションで，

声の大きさもよく，本当に外国の

方の話し方でした。髙橋さんは県

大会に出場するらしいので，頑張

ってほしいです！ 

 運営に携わってくれたみなさ

ん，吹奏楽部の演奏も手伝って

くれたり，体育館で練習をして

いるときも司会の練習や照明の

練習をしている姿をみて，最後

まで責任をもって取り組んでく

れて，ありがとうございます。 

 ３年生の発表では，それぞれ学

んだことをスライドにまとめ工夫

して，発表していました。合唱は

１・２年生ではできていなかった

ので，みんなで歌えたことが楽し

かったし，練習をがんばってよか

ったと感じました。 

 ３年生の合唱では，それぞれのパートごと

にわかれていて，みんなの声を合わせるのは

とても難しくて，大変だったけど，音楽の時

間や放課後などで練習して，本番では綺麗に

ハモることができました。僕はそこから，合

唱はみんなとの協力とたくさんの練習がいる

から，何事も練習など努力するのが大切だと

わかりました。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【11月行事予定】 

  行事等 (行事，校区･教科研修，PTA 関係) 

1 水 
道徳参観日，学級懇談 ２年修学旅行説明会，市

内一斉あいさつ運動 

2 木 ３年進路懇談，漢検 

3 金 文化の日 

4 土   

5 日   

6 月 ３年進路懇談，盈進エントリー開始 

7 火 ３年進路懇談 

8 水 ３年進路懇談 

9 木 ３年進路懇談 

10 金 避難訓練（地震） 

11 土   

12 日   

13 月  

14 火 第２回定期テスト 

15 水 第２回定期テスト 

16 木 第２回定期テスト 

 みんなを楽しませるための

しかけがたくさんあって楽し

く見れたし，満喫できまし

た。みんなの歌声もきれいで

すごかったです。また，「こん

なに楽しませてくれてありが

とう」と伝えたいです。 

 3年間共に学び，歩んで

きた仲間たちと最後の大き

な行事で心を合わせて頑張

れたので，とても感動し

た。何事も一生懸命に精一

杯やるのが良いと学んだ。 

 自分も運営に携わった立場だったけ

ど，今の生徒会長が放課後や休憩時間を

使って考えてくれたおかげで，あんなに

当日が盛り上がったんだと思った。自分

は，支えることしか出来なかったけど，

生徒会長には感謝を伝えたいと思った。 

 僕は指揮者を合唱でしたのです

が，みんなの声をまとめたり，ピ

アノのスピードを制御したりな

ど，思った以上に大変でしたが，

本番では全力を出し切ることがで

きたので良かった。 

17 金  

18 土   

19 日 中国中学駅伝，市Ｐ連親善球技大会 

20 月 龍谷エントリー開始 

21 火   

22 水 性教育３年 5h， 

23 木 勤労感謝の日 

24 金 
城西校区人権学習講座③山手コミュ 18:30 

受付 19:00～開始 

25 土   

26 日   

27 月 給食中止(泉小振休) 

28 火  

29 水   

30 木   

1 金 おかやま山陽エントリー開始 

 



 


